

SAINT-CYPRIEN

Une première borne SOS police installée à la plage

La première borne SOS police de Saint-Cyprien vient d'être installée à la plage, devant la Maison des associations au port. Ce dispositif permet d'alerter la police municipale directement en cas de problème : agression, vol, accident, personne victime de violences.

Il suffit, pour déclencher l'alerte, d'appuyer sur le bouton d'appel. La police municipale, qui peut vi-

sualiser la scène grâce à une caméra, guide l'appelant à distance, tout en sollicitant les secours si besoin. 20 bornes SOS police seront implantées à Saint-Cyprien, à la plage et au village, à la fin du mois. Pour faciliter leur raccordement, via un réseau de fibre optique spécial, elles ont été conçues sur-mesure. Elles seront un complément efficace du réseau de caméras de vidéo-protection.



► La première borne vient d'être installée devant la Maison des associations.